

PlantaDoce.

Empresa

La compañía de servicios médicos Prim pagará a Hacienda 1,7 millones de euros

La Agencia Tributaria ha levantado a la compañía actas de inspección sobre IVA e Impuesto de Sociedades, que corresponden a los ejercicios 2012, 2013, 2014 y 2015.

PlantaDoce
16 may 2019 - 10:32

La compañía de servicios médicos Prim pagará a Hacienda 1,7 millones de euros

Prim responde ante el fisco. La compañía española de servicios médicos pagará a Hacienda algo más de 1,73 millones de euros tras una investigación llevada a cabo por la Agencia Tributaria, según ha informado este jueves la sociedad a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

Según se desprende de la nota remitida por la compañía médica al regulador español, la Agencia Tributaria ha levantado a Prim actas de inspección sobre IVA e Impuesto de Sociedades. Estas corresponden a los ejercicios 2012, 2013, 2014 y 2015.

La compañía analizará el impacto de esta regularización fiscal en la cuenta de resultados, ya que, según explica, “existirían diferencias temporales que podrían ser recuperables mediante la rectificación de autoliquidaciones de periodos posteriores”.

Prim ha presentado esta semana los resultados correspondientes al primer trimestre de 2019. **La compañía aumentó en un 6,6% su cifra de negocio entre enero y marzo respecto al mismo periodo de 2018, hasta alcanzar 35 millones de euros.** No obstante, la firma redujo en un 8,8% su beneficio, que se situó en 3,23 millones.